

FIN DU MONDE, FIN DU MOIS

# ASSEMBLÉE POPULAIRE APRÈS LA MANIF

Les ultras-riches - en particulier ceux qui possèdent les compagnies pétrolières - se gavent plus que jamais. Pendant qu'ils détruisent la planète en festoyant sur leurs super-yachts et dans leurs jets privés, ceux qui vivent de leur travail sombrent dans une précarité toujours plus sombre et commencent à subir les effets du réchauffement climatique.

Ce sont les mêmes privilégiés qui sont en train de rendre la planète inhabitable et qui exploitent les travailleuses et les travailleurs.

Nous n'avons plus le temps d'attendre : il faut que ça change ! Les grévistes de Total et d'Esso nous ont ouvert la voie. Il faut reprendre le pouvoir aux milliardaires et collectiviser ces entreprises qui mettent en péril l'humanité.

Mettons nous en grève jusqu'à obtenir ces changements absolument indispensables :

-  **une juste répartition des richesses ;**
-  **la transformation totale de la production pour la mettre au service de la lutte contre les cataclysmes écologiques ;**
-  **la gestion réellement démocratique de l'administration ET de la production**

Pour reprendre la main à l'État et aux milliardaires, il faut se mettre en ordre de bataille :

**RDV À 18H POUR UNE ASSEMBLÉE POPULAIRE,  
AU LOCAL DE L'OFFENSIVE, 41 RUE DE VALMY**

Cette Assemblée Populaire visera à organiser la lutte ainsi qu'à construire sur le long terme des instances démocratiques communales, ouverte à toutes et tous et pratiquant la démocratie directe (c'est à dire réellement contrôlées par les habitant•es).



L'OFFENSIVE

**POUR L'ÉCOLOGIE SOCIALE !**

REJOIGNEZ-NOUS, PASSEZ À L'OFFENSIVE !

SITE OFFENSIVE.ECO / FACEBOOK L'OFFENSIVE

TWITTER @OFFENSIVECO / INSTA @L\_OFFENSIVE.ECO